

TV5 Monde : un reportage sur l'Opus Dei

TV5 Monde diffuse ces jours-ci un reportage sur l'Opus Dei, déjà proposé par la télévision belge.

18/08/2010

« Devoir d'enquête : Opus Dei, ange ou démon ? » Tel est le titre du reportage présenté par TV5 Monde en France et en Afrique du Nord. Ce reportage avait été diffusé en 2006 puis en février 2010 par la RTBF.

Nous vous invitons à lire une interview donnée par le porte-parole de la Prélature de l'Opus Dei en Belgique à cette occasion.

<https://opusdei.org/article/devoir-denquete-opus-dei-ange-ou-demon/>

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/tv5-monde-un-reportage-sur-lopus-dei/> (20/01/2026)